校長室だより NO1

2021年5月10日 柏市立土小学校 校長 梅津健志 定期的に学校の様子や校長としての考えを「校長室だより」を通じてお伝えしていき ます。環境と経費に配慮し、紙媒体での配付ではなくオンラインでお届けします。

自己紹介します

名前 梅津健志(うめづ たけし)

野田市立宮崎小学校 流山市立東深井小学校 柏市立中原小学校 経歴 教諭

教頭 柏市立柏第八小学校 柏市立柏第一小学校

校長 柏市立酒井根東小学校

行政 柏市教育委員会指導課 柏市立教育研究所

千葉県教育庁学習指導課義務教育指導室(直近)

趣味 景色がよい100名山登り ゆっくりランニング ドライブ 料理を食べる時々作る 保護者の中に教え子がいることが多くなりました。お声かけください。

土小学校の教育方針・

今年、土小学校は創立123年目を迎えました。

学校の教育目標は「自ら学び心豊かでたくましい土っ子の育成」です。

目指す子供の姿は「かしこく やさしく たくましく やり抜く子」です。私はこれからの時代 を生きる力として、やり抜く力(GRIT)がとても大切だと考えています。ですから、最後にやり 抜く子との付け加えました。

ここに「かしこく」と掲げていますが、「かしこい子」と言われて想像する姿は人それぞれで す。イメージがバラバラでは、目指す目標になりません。そこで、全員の先生での話し合いをも ち、土小を卒業する時に実現したい姿を具体的にしました。

かしこく

- 学んだことを、生活や社会の中で他者のことを知るうとしたり考自分の目標を持ち、調整しな 活かせる
- 問題や課題の解決に粘り強く取り
- 多用手段(本・ICT・人材等)を 目的に応じ活用することができる

やさしく

- えたりできる
- 異年齢の人と積極的に関わり、 困っている人を助けることがで きる
- 多様な価値観を認め合うことが できる

たくましく

- がら進み続ける
- 何度も挑戦し、トライ&エラ ーで新しい方法を見つける
- 悩んだ時に前向きに解決に向 かうことができる

保護者や地域の皆様とも一緒に教育活動を・・

「かしこく やさしく たくましく やり抜く子」について学校として考える具体的な姿を決 め、この姿を実現するために、授業や学校行事などの教育活動をどう工夫していくかを検討して います。間もなくまとめ、土小学校の教育方針説明用動画を作成して、皆様に見ていただき、 ご意見を頂戴する予定です。このような取組みは、柏市が全ての学校で進める、地域社会と共に 教育を進めるコミュニティースクールという制度に向けた第1歩です。

スポーツフェスタについて・

コロナ感染防止対策の中、例年通りに学校行事を進めることが難しく、本年は運動会ではなく スポーツフェスタという形で5月26日(水)に実施します。蔓延防止策が5月31日まで延長されたこ とを受け、大変残念ですが、市のガイドラインにより保護者の皆様の来場はできなくなりました。 当日はYouTubeよりライブ配信し、その後も一定の期間、閲覧できるようにいたします。 詳細については、別途お知らせをいたします。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。